

Kosaido Bewertung auf Google/Tripadvisor

Ein Golfclub mit dynamischer Community

Bewertung: ★★★★★

Ich habe im Alter von 30 Jahren meine Platzreife absolviert. Ein Jahr später, nach einem Umzug nach Düsseldorf, wollte ich es wieder mit dem Golfsport aufnehmen. Nach langer Suche habe ich mich für den Golfclub Kosaido entschieden, da es hier eine junge dynamische Community gibt.

Ein weiterer großer Pluspunkt sind die zahlreichen Kurse, die jeden Monat angeboten werden. Sie decken eine breite Palette an Schwerpunkten ab. Dadurch konnte ich schnell Verbesserungen in meinem Golfschwung erkennen.

Gerade letzte Woche habe ich mein Handicap auf 24 verringern können. Durch die regelmäßigen Trainingseinheiten in der Gruppe bin ich zuversichtlich, dass ich konstant meine Fähigkeiten auf ein neues Level bringe.

Alles in allem kann ich den Golfclub Kosaido uneingeschränkt empfehlen, insbesondere für junge Golfer, die ihre Fertigkeiten schnell entwickeln und sich einer dynamischen Gemeinschaft anschließen möchten. Diese Erfahrung hat mein Golfspiel auf ein völlig neues Niveau gehoben, und ich freue mich auf viele weitere spannende Runden auf diesem anspruchsvollen Platz.

Ein absolutes Highlight für mich, ist der Youngsters Cup, der jeden Donnerstagsabend stattfindet.